

**CARLOS LÓPEZ JONES**

TENDENCIAS ECONÓMICAS Y FINANCIERAS | Ve por tu dinero

Los Diputados del Partido Morena aprovechando su mayoría simple en la Cámara de Diputados, aprobaron una reforma a las Afores para que el gobierno se quedé con los recursos ahorrados por las personas mayores de 70 años en sus cuentas de Afore.

En cualquier país del mundo, el gobierno haría una campaña en medios masivos de comunicación, para informarle a las personas que deben acudir a la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR), para saber en qué Afore se encuentra su dinero y después acudir a la Afore correspondiente, pedir su saldo y la entrega de los recursos que existen en la misma.

Sin embargo, los Diputados de Morena, a petición del presidente López Obrador, crearon el Fondo de Pensiones del Bienestar, que en teoría usará esos recursos, ahorrados por otras personas presumiblemente para que quienes tengan en el futuro una pensión menor al salario promedio de cotización del IMSS, actualmente en 16,000 pesos mensuales, obtengan los recursos necesarios para obtener esa cantidad cada mes.

Actualmente hay 40,000 millones de pesos que las personas no han solicitado y que se usarían con ese fin, esto debe ser considerado como un atraco para los ahorradores; así como el primer paso para unificar las Afores en una sola institución, que dependerá del gobierno y será el gobierno y no por expertos independientes, quienes decidirán en qué se invertirán los recursos de los trabajadores en un futuro.

Estos 40,000 millones de pesos, no resolverán el problema que están creando, porque representan apenas el 0.66% del monto total que hay en las Afores. Los Diputados de Morena hacen esto debido a que el gobierno necesita todo el dinero que pueda obtener, ya que está emitiendo mucha deuda pública.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

18/04/2024

OPINIÓN

Todos podemos platicar con personas de 65 años y más, para que vayan a CONSAR, conozcan en que Afore está su dinero y después, soliciten la devolución de esos ingresos, trámite que no debe de tardar más de 20 días, una vez solicitado el recurso a la Afore que sea.

Quienes hayan cotizado en el IMSS y no hayan pedido durante su vida laboral un crédito al INFONAVIT, muy probablemente tienen más de 100,000 pesos ahorrados en su subcuenta de vivienda. También tienen dinero quienes en el pasado pidieron un préstamo y antes de jubilarse, terminaron de pagar su préstamo, e incluso, muchas personas que trabajaron para una empresa, fueron dados de alta, sin que el trabajador lo supiera o quienes tienen dos cuentas de Afore.

Preguntar en Consar si una persona tiene Afore y si en esta hay dinero, no tiene costo y existe una alta probabilidad que, si haya dinero, dado que hay 60 millones de cuentas y solamente 22 millones de trabajadores en activo en el IMSS.

Vaya y pida su dinero.

Carlos López Jones

Director de Consultoría en [Tendencias.com.mx](https://www.tendencias.com.mx)